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飯坂の活性化を目指してH28.10.4に旅館・観光・農業の有志
を中心とする「来て・観て・いいざかプロジェクト」を立ち
上げました。これまで3回の勉強会を行ってきた中で、H28.7.
1に民営化された仙台国際空港は東急グループが中心となっ
て運営しており、東北観光の空の玄関口を目指していること
が話題に上がりました。そこで仙台国際空港(株)の岡崎営業
推進部長を招いて、仙台国際空港を活用して外国人観光客（イ
ンバウンド）と国内観光客をいかにして飯坂～福島県内に呼
び込み、交流人口を増やすかという視点で、第1回講演会をH
28.3.2に開催いたしました。飯坂の旅館・観光・農業者を中

心に、ＪＡふくしま未来、二本松市商工・観光、福島交通、
福島競馬場、桜の聖母短期大学、福島学院大学等の関係者を
含め約60人の方々に参加して頂きました。大震災前に比べて
全国のインバウンドの平均が2.45倍になっている中で東北6
県平均は1.25倍で、その東北6県の中でも、青森県は北海道
新幹線開業による函館との観光ルートが出来たことにより全
国平均を超える2.51倍となったのに対し、福島県は0.8倍と
格差が大きいことが報告され、その数字に原発事故による避
難指示区域の存在と風評が大きな壁となって立ちふさがって
いるのを実感いたしました。それでも、自然の命が芽吹き花
が咲きほこる春、命が溢れる緑色の夏、豊穣の色に染まる秋、
雪の下で静かに春を待つ白い冬、という四季折々の色合いに
加えて、1年を通して味わえるおいしい果物、体と心を癒し
てくれる温泉地が豊富な福島県は、全国の観光地に負けない
力を持っていると確信しています。ただ、その力を生かしき
れていないのが今の福島の現状です。3年前から、地場産業
の会津木綿と会津漆器で会津の活性化を目指す「会津プロジ
ェクト」にも関わらせて頂いておりますが、仙台国際空港へ
は今、会津～二本松～福島～仙台国際空港の直通バスが1日3
便走っています。東北の航空便利用者を民営化された仙台国
際空港に集める流れは止めることは出来ません。福島県復興
・創生のために、福島県への観光客で仙台国際空港を溢れさ
せ、福島空港に離着陸させるくらいの意気込みで仙台国際空
港を活用すべきという想いで、二つのプロジェクトを地域の
皆様と一緒になって進めてまいります。

H29.2.24渡利地区自治振興協議会菅野会長と地区代表の
皆様が平成28年度に実施された国道114信号機設置やくる
み川環境整備等について県北建設事務所長を表敬訪問

H29.2.23 福島県北左官業連合
会定期総会・懇親会にて祝辞

H28.10.24
「あいづまち
なかアートプ
ロジェクト」に
参加している
「会津プロジェ
クト」を福島
県県産品振興
戦略課市村課
長と共に調査

H29.1.8
原町共同
火力発電
所の皆様
が新年の
ご挨拶に
来庁

H29.3.1
福島県立
北福島高
等学校卒
業式にて
議長代理
祝辞

H29.2.24
飯坂堀切
邸で開催
されたつ
るし雛飾
りを飯坂
婦人会の
皆様の案
内で調査

H29.3.2 北福島医療セ
ンター眼科八子恵子医
師が代表を務める「福
島県ロービジョンネッ
トワーク」による福島
県障がい者総合福祉セ
ンターへの視覚障害生
活訓練等指導者配置要
望に対応

H29.2.22県職員
女性有志で構成
する「もりあげ
隊」として「幸
せつくるプロジ
ェクト」を開催

H29.1.11
いいざか
乙和会が
内堀知事
に活動報
告

H29.1.5 福島県土地改良
事業団体連合会の皆様が
新年のご挨拶に来庁

H28.2.16福島県理容生活衛生同業組合中野理事長が出張理容
の安全・衛生対策の県条例改正を井出保健福祉部長に要望

H29.1.18平成29年福島市
農始祭にて吾妻一夫ご夫
妻が市農業賞を受賞

H29.2.10飯坂温泉波来湯サロンにて「福島で生きる」と題して講演

H29.1.28福
島県薬剤師
会の課題に
ついてお話
を聞く

H29.2.16福
島学院大学
石田理事長
・小松学長
が内堀知事
と鈴木副知
事に学院の
新体制報告

H29.2.15湯野地区の農振会等16団体が
イノシシ対策について小野農林水産部
長・尾形生活環境部長に要望。地元農
家によるイノシシ対策を実施している

湯野地区がH29
年度集落環境診
断モデル地区に
指定されること
になりました。

H29.1.24福島
県宅地建物取
引業協会福島
支部新春講演
会・懇親会に
て祝辞

H28.12.26 東京造形大学沢副学長と共に会津プロジ
ェクトの平成29年度の活動に向けて畠副知事と懇談

H29.1.23
飯坂温泉
旅館協同
組合の新
年会にて
祝辞

H28.12.3北信福祉会20
周年祝賀会にて祝辞

H29.2.18飯
野町つるし
雛まつりを
斎藤学習セ
ンター館長
案内で調査

H29.2.9 会津プロジェクトメンバーの東京造形大学
沢副学長・森田教授・清家教授・馬場様が県産品振
興戦略課市村課長と平成29年度の活動について協議

H29.2.9 県
立医科大学
菊池理事長
と医療の課
題について
懇談

H29.2.4 福
島県看護連
盟新年交札
会において
看護の課題
についてお
話を聞く

H29.2.8 湯野地区にてイノシシによる被害状
況を県農林水産部・市・地元農家の皆様と調査

H29.1.10福島
市の課題を副
市長と協議

H29.1.8 生
け花の龍生
派福島県支
部新年祝賀
会にて祝辞

H29.1.10 飯坂の魅力を
ＰＲする「いか人参」
「凍み豆腐」「ラジウム
玉子」などの飯坂を代表
するメニューをつ
くりました

H28.12.21 人口問題対策特別
委員会にて新年度の施策展開
を求めて知事に中間報告

H29.1.5 福島
卸売市場初せ
り式に出席

H28.12.11 ふくしま国際医療科学センターグランドオー
プンに出席。先端診療部門に、議会一般質問で訴え続け
てきた母子の命を支えるための、福島県初の小児集中治
療室が設置される福島県初のこども医療センターが整備
され、付属病院から移設された総合周産期母子医療セン
ターでは周産期における母体胎児集中治療室や新生児集
中治療室の増床などが具現化されました。菊池理事長を
はじめとする関係者のご尽力に心から感謝いたします。

H29.1.20福島県ビルメ
ンテナンス協会経営者
講演会にて「福島で生
きる」と題して講演

H29.1.8福島市消防出初式にて祝辞

H29.1.22平成29年度隊友会
福島支部新年祝賀会出席

H29.1.4 飯坂方部
新年顔合わせ会に
て祝辞

H28.11.4ささや産婦人科菅藤
医院長に産婦人科に関する課
題と要望をお伺いしました。

H28.10.27 会津地方の土
地改良区からの小水力発
電推進の要望を企画調整
部櫻井政策監及びエネル
ギー課と協議

H28.11.12 福島県歯科技
工士会の皆様と、高齢化
が進む技工士会の若手技
工士の育成について協議

H28.11.4福島職業訓
練技能協会が商工労
働部長に後継若年技
能者確保の要望活動
平成29年10月から技
能検定受験
手数料の一
部免除決定

H28.11.6東京オリンピ
ック野球・ソフトボール
大会福島県誘致委員会
発足決起集会にて祝辞
H29.3.17一部試合を福
島市吾妻球場での開催
が決定

H28.10.25 レッドブルエア
レースパイロット室屋選手
祝勝・激励会に参加

H28.12.7飯野地区から改修要望が出てい
る女神川の農業用水を取水している堰の
鋼製ゲートが腐食している状況を調査

H28.12.8 12月
議会代表質問

H28.11.28 松川地区の道路
改良を土木部長に要望

H28.10.23三浦良一氏福島県消
防協会会長就任祝賀会に出席

H28.11.5福島県交通安全母の会連絡協議会長を長ら
く務められた山﨑信子先生の講演会をお聞きいたし
ました。家族や人を想う心、人と人のつながりの大
切さをお話しして下さいました。

H28.11.15 人口問題対策特別委員会にて妊娠から子どもが就学するまでの切
れ目のない子育て支援策「日本版ネウボラ」について東邦大学看護学部福島
富士子教授に来て頂きお話を聞きました

H28.11.16 飯野地区
県政報告会において
福島県の現状を報告

二本松観光大使大山
采子様も参加して下
さいました。

H29.1.4 福島
市新年市民交
歓会にて県議
会議員を代表
して乾杯の発
声

H28.10.22 福島看護専門学校
10周年祝賀会にて乾杯の発声

H28.10.18 県立医科大学から
研修医を派遣している日本一
病床数の多い東京都立小児医
療センターを調査 →

H28.10.20 日本一出生率の高い ↑
岡山県奈義町の子育て支援策を調査 H28.10.4 飯坂活

性化のために旅館
組合・観光組合・農
業者の有志を中心
とした「来て・観て・
いいざかプロジェ
クト」を立ち上げ
第1回勉強会を開
催し意見交換

H28.10.18～20 人口問題
対策特別委員会県外調査

H28.10.19 東京国立社会保障・人
口問題研究所及び京都第一赤十
字病院の小児救急医療を調査



H28.4.11毎週月
曜日の朝7時45分
～8時15分に福島
駅前で街頭演説

H28.5.27北海道で開催される女
性消防団全国大会において大震
災時の女性消防団の活動状況を
発表することを内堀知事に報告

H28.4.21福島県畳工業組合による県との災害時
の支援に関する協定締結の要望について協議

H28.10.16前福島市消防団長斎藤静男氏
瑞宝双光章受章祝賀会にて祝辞

H28.5.17土地改良区が抱える課題
について勉強させて頂きました

H28.4.17子
どもたちの
生きる力を
総合的に育
むボーイス
カウト福島
連盟年次総
会にて祝辞

H28.6.28 ６月議
会一般質問にて
ＣＡコンテナを使
ってモモだけでな
くナシ・ブドウもタ
イ国への輸出を行
う回答を引き出す

H28.6.16飯坂温泉の女将さんの会「いいざか
乙和会」主催による地域の方々との交流を深
める「さくらんぼ交流会」にて祝辞

H28.9.3 生きる力
を与えてくれる｢ふ
くしまレクリエー
ションフェスタ2016
交歓の夕べ｣にて顧
問代表として出席

H28.5.23地域の暮ら
しを守る福島地区電
気工事協同組合の通
常総会にて祝辞

H28.9.11保護司として地域に貢献してこられ
た山際陽子氏藍綬褒章受章祝賀会にて祝辞

H28.9.28福
島県歯科医
師会の虫歯
対策や無歯
科医地区対
策の要望を
県執行部と
協議

H28.9.26
私たちの
容姿を整
え心に潤
いと安ら
ぎを与え
てくれる
福島県高
等理容美
容学院同
窓会にて
祝辞

H28.9.10吉
田マツ様百
寿を祝う会
にて祝辞

H28.4.18渡利地区くるみ川の環境整
備に関する渡利地区自治振興協議会
の要望を県北建設事務所と現地調査

H28.8.1 夏の甲子園大会10
年連続となる聖光学院高等
学校野球部出発式にて祝辞

H28.6.20福島県看護連
盟本内会長の案内によ
り在宅看護センター「
結の学校」沼崎所長に
在宅看護の現状を聞く

H28.4.11聖光学院高等学校入学式祝辞

H28.6.18子どもたち
の心と身体を育む県北キッズサッカ
ーフェスティバルにて皆様と交流

H28.6.11福
島市観光農
園開園式で
祝辞とテー
プカット

H28.7.3 瀬上町阿部農園の桃
畑にて果樹の生産・販売の現状
を調査

H28.5.2 福島県と災害協定を結
んだ福島県畳工業組合が地震被
害を受けた熊本県に500枚の畳を
寄贈する出発式を県庁にて開催

H28.4.13駆け足で桜の季節が過ぎ去っても
訪れる人を温かくもてなす花見山を調査H28.5.3 茂庭地区蓮

華滝から農業用水を
引いている水路が雪
により崩落した現地
を調査。私たちの命
の糧を生産するため
に先人が築いてきた
地域の農業に必要な
水利施設をどうすれ
ば維持していけるの
か考えていかなけれ
ばなりません。

H28.10.16
福島学院大学
のぎく祭にて
保育所や福祉
施設等での演
奏活動を続け
るハンドベル
クワイヤを表
敬訪問

H28.4.15福島県すし商
生活衛生同業組合が全
国すし連福島大会での
県の支援について観光
交流局長と協議

H28.9.3 福島市
民体育祭剣道大
会にて祝辞

H28.8.31商労文教部会県外調
査にて学力向上対策に関して
富山県を代表する進学校の富
山中部高等学校を調査

H28.5.14消防大会に出場する消防団員を激励
地域の暮らしの安全安心を守って頂いている消防団
の皆様に感謝です

H28.5.27土木・建築の現場を支える福島県北鳶土木業協同組合総会において祝辞

H28.6.1 会津プロジェクトにおいて会津木綿織元「山田も
めん」を調査。駆動ベルトむき出しの豊田製織機が現役
で稼働しています。

H28.9.29
北海道・東北
ビルメンテナ
ンス協議会総
会にて祝辞

H28.5.24商労文教委員
会で学力向上の取り組
み等について福島高等
学校を調査

H28.4.10楠ご
夫妻の市農業
賞受賞記念祝
賀会にて祝辞

H28.6.19県民の健康
と命を支える福島県
薬剤師会総会で祝辞

H28.10.1日本を守り
災害時には一早く救
助活動に動く陸上自
衛隊福島駐屯地祝賀
会に出席・懇談

HH28.6.28
福島市民の
健康と命を
支える福島
市医師会の
懇親会にて
祝辞

H28.6.26福
島県私学団
体が文部科
学大臣に私
学振興に対
する要望書
を提出

H28.6.20吾妻脳神経外
科病院において地域医
療と看護の現状を聞く

H28.6.3 大
森地区にて
信号機設置
要望が出て
おり現地の
状況を調査

H28.9.30福島
県生活衛生同
業組合12団体
と課題を協議

H28.9.24子ども
たちの生きる力
を育む三育幼稚
園運動会で祝辞

H28.10.8会津
プロジェクトメ
ンバーによる
｢あいづまちな
かアートプロ
ジェクト2016｣
参加企画｢豊穣
の食卓 会津木
綿・会津漆器｣試
食会にて祝辞

H28.6.20福島第一病院
において看護部長に看
護の現状を聞く

H28.6.20大原
病院にて本内
看護連盟会長
と共に平子理
事長に地域医
療と看護の現
状を聞く

H28.7.26観光農
園の課題を調査
初めて｢桃がり｣
をしました

H28.8.5 福島県
武道協議会の武
道場設置要望対応

H28.7.21～22三
育保育園・三育幼
稚園・北信保育園
など多くの子ど
もたちに「世界
で一番大きな絵
を描くプロジェ
クト」に参加し
て頂き豊かな感
性を育む幼児教
育の力を実感

H28.8.2～3人口問題対策特別委員会県内調査
8/2「ふくしま国際医療科学センター」にお
いて国内で初めて稼働する統合型全身MR-PET
システムを調査 8/2県内で一番高齢化
率が高い金山町において町の対応施策を
調査 8/3県内７つの生活圏で人口減少
率と高齢化率が一番高い会津地方振興局
において県の施策実施状況を調査
8/3 県内一出生率の高い西郷村において
町が実施している施策と効果を調査

H28.10.3福島県社会
保険労務士会議員懇
談会を結成し課題を
協議

H28.10.11人口問題対策特別委員会委員長として委員会を開催

H28.9.11福島市復興再生の拠点となる福島大笹生IC開通式典に出席

H28.7.28子どもたちの生きる総合力を育む第5回北海道東北ブロッ
ク野営大会・第15回ボーイスカウト福島連盟野営大会にて福島県ボ
ーイスカウト・ガールスカウト振興県会議員懇談会会長として祝辞

H28.4.12二本松
市観光大使大山
様と観光の課題
について懇談

H28.9.20福島県
社会保険労務士
会の要望を県執
行部と協議

H28.10.13
福島県ボー
イスカウト
ガールスカ
ウト振興県
会議員懇談
会会長とし
て総会を開
催

H28.9.18
子どもた
ちの元気
を育む東
日本オー
プンテコ
ンドー選
手権大会
にて祝辞
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